

\夏休みだ～みんな集まれ!!/ コミュニティサロン「ハナミズキ」

今年も7月27日から子供たちの夏休みにおける「居場所、みんなで宿題解決の場」として午前10時より開放し、たくさんの子供たちが宿題を持ってハナミズキを利用しました。家に誰もいない子供たちは、午前はポスターや習字、ドリルの宿題を黙々と取り組み、午後は自然と顔見知りになったおじいちゃん、おばあちゃんとお茶を飲みながらゲームや折り紙をして楽しく過ごす姿もありました。



暑さを吹き飛ばそう!! かき氷大会



夏休みも終わりに近づいた8月17日、ママボランティア「ほっこりん」の協力で「かき氷大会」を開催しました。浴衣を着てくれたママボランティアや子ども達の姿におじいちゃん、おばあちゃんからは「かわいいね～きれいだね」と声をかけられていました。子ども達も自ら注文を聞きテーブルへ運んでくれ、短い時間でしたが、有意義な交流の時間になり、ハナミズキの夏の思い出がまたひとつできました。



ご協力ありがとうございました

南小学校PTA及び吹奏楽部後援会によるバザーにおいて吹奏楽部児童による募金活動が行われました。

集まった募金は熊本地震義援金として社会福祉協議会へお寄せいただきました。

お預かりした義援金は共同募金会を通じて熊本県被災地へお届けいたします。

